

Fecha: 18-08-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: **Masiva marcha por larga espera de pacientes con cáncer**

Pág. : 28
Cm2: 96,5
VPE: \$ 96.069

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Masiva marcha por larga espera de pacientes con cáncer



Cientos de personas marcharon este sábado, desde la Plaza Italia hasta Paseo Bulnes, en el centro de Santiago, para visibilizar a los miles de pacientes que luchan contra el cáncer en nuestro país, muchas veces sin acceso oportuno a medicamentos y tratamientos.

En Chile, cada año fallecen alrededor de 38 mil personas por algún tipo de cáncer, en un universo de 200 mil pacientes con dicha enfermedad, que afecta no solamente a quienes la padecen, sino que también a las familias que acompañan el proceso.

La instancia contó con la participación más de 60 organizaciones, entre las que se encuentra Foro Nacional del Cáncer, encabezada por la exsenadora e impulsora de la Ley Nacional del Cáncer, Carolina Goic (exDC), quien recordó que "cada hora mueren en Chile tres personas por cáncer, y una de ellas lo hace sin tener acceso a un diagnóstico oportuno o a un tratamiento que muchas veces existe".

También participó la presidenta de la Fundación Care, Cecilia Bolocco, quien expresó que "hoy tenemos más de 32 mil personas que mueren al año debido a esta enfermedad, no podemos seguir esperando".